



3年ぶりの一般公開!!-

賑わった城南祭（文化祭）



★テーマ 「Believe ～最高の瞬間をもう一度～」



城南祭ポスター

今年の城南祭は「Believe ～最高の瞬間をもう一度～」というテーマのもと、11月11日(金)の午後から12日(土)にかけて、体育館、校舎前スペース、農場をメイン会場として開催しました。文化部、各系列、1年生、生徒会などが、日頃の活動や学習での成果、歌声などを披露しました。

新型コロナウイルスの新規感染者が増えつつある中、一般公開自体も危ぶまれましたが、当日は感染防止対策を徹底することによって、3年ぶりに一般の方にも公開することができました。当日は早朝から多くの方々に足を運んでいただき、大いに賑わった城南祭となりました。

城南祭の様子を写真で振り返ってみたいと思います。

【前日準備】



【ステージ発表】



【各種販売、展示など】



★城南祭を終えて 城南祭実行委員長（文化委員長） 太田 一信



今年の城南祭は3年ぶりの一般公開ということもあり、実行委員長として全体をまとめきれぬのか心配でした。しかし、みんなの協力のお陰で、ステージ発表も盛り上がり、各種販売等も大きな問題もなく実施することができ、感謝の気持ちで一杯です。これからも今回の城南祭での経験を活かして、あらゆることに前向きに取り組み、頑張っていきたいと思います。